

Sehr geehrte Eltern!
Liebe Schülerinnen!
Liebe Schüler!

Wie gestern aus den Medien zu erfahren war, wird der Präsenzs Schulbetrieb ab dem 17.11.2020 bis einschließlich 06.12.2020 auf dislozierten Unterricht bzw. Homeschooling umgestellt. Leider bekam ich auch dieses Mal keine Informationen vor der Pressekonferenz der Bundesregierung bzw. des Bildungsministers.

Es ist sehr herausfordernd für die Lehrkräfte, aber auch für Sie und Ihre Kinder, derart kurzfristig auf so einschneidende Veränderungen befriedigend zu reagieren. Daher ist es wichtig, verständnisvoll und nachsichtig miteinander umzugehen! Am allerwichtigsten ist es aber, gesund zu bleiben und alle empfohlenen Maßnahmen der Hygiene bzw. Mund-Nasen Schutz, Abstand, etc. gewissenhaft einzuhalten - auch wenn man dem vielleicht schon überdrüssig ist. Nur wenn wirklich jeder Einzelne an den Maßnahmen festhält haben wir Aussicht auf ein Sinken der Ansteckungszahlen mit Covid19 und somit auf einen normalen Schulbetrieb.

Ich bitte Sie daher sehr eindringlich, falls es Ihnen möglich ist Ihr Kind wieder zu Hause zu betreuen, dies auch zu tun.

Scheuen Sie sich aber auch nicht, die Hilfe und Unterstützung der Schule in Anspruch zu nehmen.

Bitte füllen Sie umgehend das Erhebungsblatt im Anhang aus und geben Sie es Ihrem Kind mit in die Schule, damit wir erneut gut durch diese aufregende Zeit kommen und besuchen Sie in regelmäßigen Abständen unsere Homepage.

Die Klassenlehrkräfte werden sich mit Ihnen bezüglich Lernunterlagen, Abholstationen, etc. in Verbindung setzen bzw. Informationen dazu bereithalten.

Ich bedanke mich sehr herzlich für Ihre Unterstützung und Ihr Verständnis!
Bitte achten Sie auf Ihre Gesundheit und die Ihrer Mitmenschen!

Liebe Grüße und alles Gute!

Eva Maria Putz
(Schulleitung)

Rüstorf, 15.11.2020

